



Sheriff Hiroshima présente Monde Sans Nucléaire, ACTE I : Expo--Non-violence

La vie humaine comme valeur centrale

En tant qu'humanistes, nous mettons la vie humaine comme valeur centrale, nous sommes en faveur du développement et de la technologie, et nous devons apprendre des désastres qui se sont passés dans le développement de la technologie et de l'industrie en sorte de ne pas les répéter à nouveau dans le futur.

La possibilité imminente d'un désastre nucléaire

Il est important que de nombreuses personnes sachent ou imaginent que l'arsenal nucléaire réparti sur la planète peut la faire exploser complètement et plusieurs fois, mettant fin de façon irrémédiable à l'espèce humaine.

Pourtant, peu de gens imaginent à quel point ce danger a considérablement augmenté ces dernières années, dû à la prolifération actuelle et à la modernisation des arsenaux nucléaires, missiles à longue portée, boucliers anti-missiles, etc. « Tu

viens de placer une nouvelle tête nucléaire dirigée vers mon territoire, j'en installe une à mon tour ! ». Tous les spécialistes du thème savent bien que le plus grand danger dû à l'augmentation des armes nucléaires est celui du temps de réponse qui devient très court face à un événement imprévisible (survol d'un pays par un engin civil non autorisé). Par manque de temps pour analyser une situation de ce genre, on peut appuyer sur le bouton et déclencher l'irréversible !

Aussi, très peu de personnes croient que cela pourrait arriver car l'argument majeur avancé depuis des décennies est que l'arme nucléaire est essentiellement une arme de dissuasion, destinée uniquement à faire peur, « Si tu m'attaques, je t'attaque aussi, et on disparaît tous les deux ».

Cependant, il serait opportun de prendre conscience tout d'abord qu'il est impensable de construire une paix durable en établissant des rapports basés sur la peur et donc la possibilité d'agression permanente.

L'autre risque, sans doute plus grave encore, est cette situation de crise mondiale que nous connaissons, et qui ne fera sans doute que s'accélérer, quoiqu'en disent les « les spécialistes ». Cette crise déstabilise le monde, des pays entiers, ruine des économies et produit encore plus de chômage, de misère et d'irrationalités. Elle génère énormément de tensions internationales et produit encore plus d'extrémistes.

En effet, le capitalisme globalisé, conduit jusqu'à présent par certaines nations, a démultiplié le chaos sur la planète. Les inégalités monstrueuses générées par ce système imposé sont à l'origine d'innombrables violences qui se traduisent sous forme de chocs culturels, séparatisme, fanatisme religieux, xénophobie.

De nombreux peuples qui se sentent piétinés par l'ordre mondial en viennent à appuyer des leaders belliqueux ou des terroristes: les puissances militaires tout comme les terroristes voient la planète comme leur champ de bataille et aucun pays n'échappe à cela.

Aujourd'hui, non seulement les principaux pays fabricants d'armes mais aussi d'autres individus et groupes, notamment les groupes terroristes, sont en mesure de posséder des armes nucléaires. Nombreux sont ceux qui ont manifesté le désir d'en posséder et de les utiliser éventuellement. Prolifération incontrôlée et miniaturisation de bombes nous laissent à la merci de n'importe quel déséquilibré...

L'actuel krach financier est le symptôme d'un système à l'agonie qui produit de plus en plus de désordre et de violences et qui nous conduit au bord de la catastrophe nucléaire.

Ce que l'on doit faire

Notre planète a besoin de profonds changements politiques, économiques, sociaux en matière d'éducation, de santé, d'environnement. C'est indispensable si on veut faire reculer la violence sous toutes ses formes.

Mais pour cela il y a un préalable incontournable : le désarmement nucléaire total, en commençant par les principaux pays détenteurs de ce type d'armes. La toute première priorité est de désactiver cette véritable bombe à retardement. La seconde priorité est le retrait de toutes les forces militaires des territoires occupés.

Le seul fait de posséder des armes nucléaires crée une situation de domination sans partage permettant aux grandes puissances d'imposer leur volonté dans le domaine politique et économique. Avec le recul de leur influence causée par la crise actuelle, ils seront tentés d'autant plus de faire jouer ce chantage, ce qui en retour augmentera les risques de terrorisme.

Dans ce système où règne la démocratie formelle les gouvernements entendent rarement la voix des peuples. Les citoyens des pays détenteurs d'armes nucléaires doivent exiger le démantèlement des arsenaux. Cela concerne les 5 membres permanents du conseil de sécurité des Nations Unies, soit les **Etats-Unis d'Amérique, la Russie, la Chine, la France et la Grande-Bretagne** mais aussi **Israël, l'Inde, le Pakistan et la Corée du Nord**.

Les populations des autres pays devront aussi faire pression pour dissuader leurs propres gouvernements de se doter d'armes nucléaires.

Après ce premier pas, il faudra entamer un désarmement progressif général afin de reconvertir les "industries de la mort" en "industries pour la Vie".

En même temps que reculeront les risques de guerre, il faut entreprendre de résoudre de manière non violente les grands problèmes de pauvreté, de santé, d'éducation et d'environnement. La construction d'une Nation Humaine Universelle commence par la Paix et la paix pourra être obtenue uniquement par la méthodologie de la Non-violence active.

Enfin, Pourquoi cette Exposition ?

- Parce que la faim dans le monde peut être résolu avec 10% du budget mondiale le l'armement. Pouvons-nous imaginer la situation si on destinait 30% ou 50% de ce budget pour améliorer la vie des gens au lieu de la détruire ?... ***Eliminer la faim et la pauvreté dans le monde, C'est Possible!***
- Parce que l'histoire des deux Guerres Mondiales nous enseigne : plutôt qu'accepter de perdre leur pouvoir économique les grandes puissances pourraient, comme ils l'ont déjà fait dans le passé, choisir la guerre comme réponse. Avec l'arme nucléaire, l'humanité ne peut pas prendre un tel risque.
- Parce qu'éliminer les guerres permettra de sortir définitivement de la préhistoire humaine et de faire un pas de géant sur le chemin évolutif de notre espèce.
- Parce que cette espérance de paix et de non-violence est portée par la voix des milliers de générations qui nous ont précédés et dont on entend encore l'écho dans tous les lieux où les guerres ont laissé leur sinistre lot de morts, de disparus, d'invalides, de réfugiés et d'exilés..
- Parce qu'un **Monde Sans Nucléaire(MSN)** est une proposition qui ouvre le futur et qui aspire à se concrétiser dans chaque coin de la planète, afin que le dialogue remplace la violence, la joie remplace la peur.

Où et Quand ?

Du **06 Août** (bombardement atomique sur la ville de Hiroshima) au **09 Août** (sur Nagasaki) , se tiendra à **Lomé (Togo)**, une **Exposition- photos** ouverte au public portant sur la première Marche Mondiale pour la Paix et la Non-violence qui a demandé le désarmement nucléaire à l'échelle mondiale et l'élimination de toutes formes de violence.

Le but de cette Exposition est de créer une conscience globale qui ouvre la voie à une véritable culture de paix et de non-violence.

Il n'y a pas de chemin vers la paix, la paix est le chemin. 'Mahatma Gandhi''